



Kira hätte gerne noch eine Weile den amüsanten Spiel beigewohnt, doch Kato nörgelte wie ein kleines Kind. Endlich hatte er eines dieser begehrten blauen Kärtchen, also wollte er dieses auch schnellstmöglichst einlösen.

Kira natürlich im Schlepptau steuerte er direkt auf die zusammengezimmerte Bar zu. „Ein Fizz. Egal was für einer.“, erläuterte er dem ‚Barkeeper‘, welcher etwas verdutzt aus der Wäsche schaute. Dann begann er ein Cocktail zusammenzumischen.

„Meine Güte Kato, was denn los?“, amüsierte sich Kira köstlich, als er sah, wie der Blondschof sich das Getränk die Kehle hinabstürzen ließ.

„Hatte Durst.“

„Ja sicher.“ Wieso glaube Kira ihm nur nicht?

„Hatte ich...und habe ich immer noch...also zum nächsten Spiel!“

„Moment mal, ich will auch noch was haben.“ Kato blickte auf. Ach ja...Kira hatte ja auch noch sein blaues Kärtchen und wie es ihn anlächelte.

„Ähm...Kiiiiiraaa?“, kam ein sehr eindeutiger Einwurf.

„Ja, Katolein?“

„Duuu...hast doch sicher keinen Durst, oder?“

„Und wenn nicht?“

„Bekomme ich deine Karte?????! Bütteeee!“

„Und was bekomme ich im Gegenzug?“

„Öhm...“<- Kato wie wir ihn kennen XD

„Ja?“, fragte Kira nach, der verführerisch mit seiner Karte vor Katos Gesicht rumwedelte.

„Vergiss es!“, und Kato drehte sich um und ging ein paar schritte zurück.

Natürlich erschien das von allen geliebte Lächeln auf Kiras Gesicht //Hat da jemand etwa dazu gelernt? So macht das doch keinen Spaß\*dg\*//

Inzwischen war es kurz vor 22 Uhr. Nach dem Strippokern (wo Kato erstaunlicherweise [für manch anderen leider] nur seine Socken lassen musste), dem Slalomlauf mit Farbeimern auf den Köpfen (Kato sah aus wie ein rotbesprenkeltes Häschen) , und noch vielen weiteren Spielen, dessen Sinn es einfach war, sich zum Affen zu machen, löste Kato nun den 9. Drink ein.

Kira besah sich den nun rotwangigen, leicht (oder auch mehr als leicht) angeheiterten Blondi beim trinken vom ‚Sex on the Beach‘-Cocktail zu, unterhielt sich nett mit dem Barkeeper und wandte sich dann zu Kato-kun und meinte:

„Ich glaube das reicht für heute, oder?“

„Naaaaaaa.....in (Übersetzung: nein)! Will noch nicht ins Bettchen!“, nörgelte der kleine Yankee rum.

„EIN Spiel noch!!!“

Kiras Augenbraue zuckte leicht nach oben. So angeheitert kannte er Kato ja inzwischen und wusste, dass Kato sich kaum davon abringen lassen würde.

„Gut. Ein noch und dann ab zum Zelt!“

Kira folgte dem Junkie lächelnd...auch er hatte ein paar Gläser hinter sich und fühlte sich leicht und beschwingt, blieb aber noch fest auf dem Boden.. Er sah voraus, wie Kato sich das nächste Spiel erklären ließ und schaute dem Blondem gemütlich zu.

Es ging darum über einen Steg zum Ende hin einen kleinen Ball wieder ans Ufer zu bringen. Der Hacken an der Sache war, dass dies kein normaler Steg war. Er schwamm auf mehreren Plastiktonnen und ließen den Steg somit sehr stark wackeln.



Gedult und das ihr immer noch weiter lest ^-^...Knuddel!